



Aprendizaje



Compartir en
Familia

Redacción

Consejos para conseguir que estudie fuera con éxito

Estudiar algún curso de la universidad o del instituto en un país extranjero es muy beneficioso para el aprendizaje y el desarrollo de una persona, pero es importante prepararlo bien para que realmente sea provechoso.

Desde hace años se ha puesto de moda estudiar en el extranjero (preferiblemente en países de habla anglosajona) para que los niños aprendan y manejen mejor el idioma, además de para tener una experiencia única que los ayudará a prepararse mejor para el

mundo laboral.

Sin embargo, no es una tarea nada sencilla encontrar el lugar, el programa y el centro más adecuado, sin contar con el alojamiento. A la hora de enfrentarse a todas estas decisiones, debes tener en cuenta una serie de consejos:

La edad de tu hijo y su madurez. Antes de nada, plantéate si tu hijo/a es suficientemente maduro y responsable como para estudiar fuera de casa y realmente aprovechar para aprender y no solo para divertirse. Asimismo, tienes que tener en cuenta si es un niño tímido o sobreprotegido al que le vaya a costar mucho adaptarse a vivir sin sus padres y conocer gente nueva. Aunque esta experiencia puede ser muy positiva para gente con estas características, si lo pasa mal no lo aprovechará e incluso es posible que quiera abandonar antes de acabar el curso. **El coste económico.** Mandar a un hijo a estudiar fuera de casa supone un desembolso importante ya que hay que pagar el alojamiento y manutención, así como el viaje o viajes si va a venir entre medias de visita y el coste del curso escolar, que será más o menos caro según dónde se desarrolle. En muchos países existen becas para ayudar a los estudiantes que quieren estudiar en otro país, consulta las del tuyo. **El país al que le vais a mandar.** Los más habituales son los países de habla anglosajona para que domine el inglés, el idioma universal actualmente. Pero cualquier otro país con una cultura diferente supondrá un beneficio para su desarrollo y su formación personal. **El centro de estudios.** Ten en cuenta que debe haber convenio entre ese centro y los de tu país para que le convaliden el curso estudiado fuera y que no sea un año perdido. Además, debes estudiar a fondo las materias que se imparten y el prestigio del centro para que sea lo más provechoso posible para tu hijo. Algunos centros ofrecen programas muy fáciles que, al regresar, pueden suponer un lastre para tu hijo si no ha aprendido lo que tenía que haber aprendido en ese año. Pregunta en el instituto o universidad de tu hijo qué centros y programas de intercambio y estudio en el extranjero son los mejores.

Si tanto tú como tu hijo/a lo tenéis claro, no lo dudéis, será una experiencia muy práctica y beneficiosa para el chico que le ayudará mucho a crecer personal y profesionalmente.

EXPERTO:

Compartir en Familia

Redacción

Compartir en Familia es una web divulgativa dirigida a los padres y madres. Un proyecto que te ayudará a saber más sobre la educación de tus hijos.